
皆さんこんにちは。本日で

最後の会長の時間になって

しまいました。本年度は、佐

藤ガバナーより会長の時間

は、ロータリーの事を話して

ほしいとの要望があり、ロータ

リーに関する話をさせていた

だきました。

会長になるまで、不勉強だった私は、ひたすら調

べられることは、いろいろやってみました。ネットで調

べてロータリー情報研究会でロータリーの本が出版さ

れていることが分かり、申し込んで、これだけは知って

おきたい「ロータリーの基礎」とロータリー情報ハンドブッ

クの2冊の本を手に入れました。

「ロータリーの基礎」は大変分かりやすく書いてあり、

ロータリー情報ハンドブックは900頁近くある辞書のよ

うな本で詳しく書いてありました。この本を読みながら、

ロータリーの歴史、ロータリーの奉仕理念、ロータリー

財団など様々なロータリーに関する話をさせていただ

きました。

毎月あるロータリーの6つの重点分野の話は、ネッ

トで調べてお話させていただきました。ヤフーで、11

月の「ロータリー月間」と検索するとRIや各地区、各ク

ラブのホームページが出てきます。各地区、各クラブ

の例会で話された内容など出てきて、それを参考に

して会長の時間の話を作ってまいりました。ロータリー

を色々調べていくとその奥深さに感銘を受けていま

す。一年間会長を勤めさせていただき本当に勉強に

なりました。

会長になって皆さんの前で話をすることがどれほど

新鮮で刺激のあるものであるかとわかることができまし

た。本当にありがとうございました。

①青少年交換留学生のポスターが届いております。

募集の書類等は事務局までお問合せください。

②地区クラブ管理運営委員会より、地区内姉妹・友

好クラブ一覧表をお預かりしております。

③パキスタン洪水への復興支援のお願いが届いてお

ります。個人のオンライン寄付か、クラブからまとめ

ての寄付ができます。

④地区より「第８回日台ロータリー親善会議台北大

会のご案内」が届いております。事務局までお申し

込みください。
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【 本日のプログラム 】 7月6日 就任の挨拶 「就任にあたり」 野口宏会長、新村千成幹事

【 次回予告 】 7月13日 第1回クラブ協議会 「年度始めにあたり」 野口宏会長、新村千成幹事

【 第2090回例会】 令和5年6月15日（木） 【 SL 】 野口 宏 君 【 司会SAA 】 小栁 智裕 君

【 斉唱 】 「それでこそロータリー」

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

27名 19名 76.00% 80% 2名 原嶋、橋本、池澤、板垣、向井、苗加
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【お祝いの方々】

親睦活動委員会 野口 宏 副委員長

創業記念日 長野 俊八 君 6月21日

阿萬 正巳 君 6月28日

「一年を顧みて」

石川 達男 会長

一年を顧みてということで、一年間過ごしてまいりま

した例会を振り返ってみたいと思います。

ジェニファー・ジョーズRI会長の「イマジンロータリー」

をテーマに大和中ロータリークラブは、「会える楽しみ

笑顔で奉仕 増やそう仲間」を行動指針として活動

を始めました。

新型コロナウイルスが猛威を揮い会員にも感染者

が出てしまう中、例会は、ハイブリッド例会にして対処

しながらの例会運営を心がけ、休会にすることはあり

ませんでしたが、奉仕活動は、継続事業としての交通

事故撲滅大作戦、松風園の子供たちの映画鑑賞、

特殊詐欺被害防止の寄席の開催は残念ながら実現

することができませんでした。

1月12日に「半期を終えて」と題して第5回クラブ

協議会を開催いたしました。19日は会員卓話として

苗加会員と小野会員による卓話を楽しんでもらいまし

た。「コロナと海外旅行事情」ということで、話をしてい

ただきましたが、苗加会員はフィリピンへ、小野会員

はこの話のために、わざわざ昨年の暮れからお正月

にかけて韓国に行っていただいたようです。ありがとう

ございました。

1月26日は、地区のポリオプラス委員会に出向し

ている野口会長エレクトに「歴史を作るカウントダウン、

ポリオは根絶できる、みんなの力があれば」と題して

卓話をお願いしました。

2月に入りまして2日に、「日本の国防について」と

題して海上自衛隊 厚木基地第4航空群司令 海

将補の金山哲治様にお話しいただきました。北朝鮮

のミサイル発射が話題になっているときでしたので、

興味深く聞くことができました。

そして2月11日には、第6グループのインターシティー

ミーティングを海老名のレンブラントホテルにて大和

中ロータリークラブがホストとして開催いたしました。1

20名以上のロータリーメンバーが参加され、大和、

厚木、海老名、座間の10クラブの活動報告が披露さ

れ、熱意溢れるIMとなりました。冨岡ガバナー、入江

実行委員長そして各担当の会員の皆様、本当にお

疲れ様でした。2月16日には、「IMを終えて」と題しま

してクラブフォーラムを北京飯店にて開催いたしまし

た。

3月に入りまして3月2日に、「大和の上下水道につ

いて」と題しまして長嶺工業所の長嶺博之様に卓話

をお願いいたしました。3月9日の例会では、新村千

成会員に「これからの物流について」と題して会員卓

話をお願い致しました。3月16日には、「防犯傾向と

対策について」と題してセコム株式会社の高麗和輝

様に卓話をお願いいたしました。30日にはイニシエー

ションスピーチとして黒坂会員に卓話をお願いいたし

ました。

4月に入りまして奉仕事業として交通安全教育用に

学校の教室で見てもらうDVDが完成し、市内の学校

に大和警察署を通じて配布させたいと思っておりまし

た。4月5日に大和警察署にて贈呈式を行いました。

13日には、ノルディックウォーク歩こう会とカラオケ同

好会のコラボ企画で、ふれあいの森散策とカラオケ

大会を開催して頂きました。4月15日には、親睦活動

委員会に成田山新勝寺をめぐるバスツアーを企画し

て頂きました。あいにくの雨な中でしたが楽しくバスツ

アーを過ごすことができました。20日には会員増強委

員会の主催で再び「会員増強について」と題して開催

いたしました。27日には「地区研修協議会を終えて」

と題しまして第6回クラブ協議会を開催いたしました。

4月から新しく米山奨学生のチンロさんをお引き受

けすることになりました。カウンセラーは小野会員に担

当してもらいました。

5月に入りまして、11日に「創立記念日にあたり」と

いうことで2085回の記念例会を開催させていただき

ました。45周年目にあたりますが、身内だけでささや
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最終例会挨拶



かにお祝いさせていただきました。5月17日にはクラ

ブ研修委員会に炉辺会合を開催して頂きました。久

しぶりの開催でしたが大変有意義な話し合いができた

と思います。阿萬委員長ありがとうございました。5月

18日には、「青少年育成基金について」と題しまして

クラブフォーラムを開催いたしました。本年度、青少

年育成基金を支給してある北大和小学校の中村校

長先生と林間小学校の岡田校長先生に報告と小学

校の現状をお話しいただきました。5月25日には、夜

間移動例会で「歌と健康ストレッチについて」と題して、

厚木北高校の籾山先生と本田杏さんにお越しいただ

きお話しいただきました。板垣さんが紹介者としてお

話をされました。

6月1日には「次年度に向けて」ということで野口会

長エレクトにクラブフォーラムを開催して頂きました。

当日、新入会委員の入会式を行いました。土屋大輔

さんが入会され、本年度の増強は2名となりました。

会員増強・会員維持委員会の北砂委員長ありがとう

ございました。6月8日には、「年度終了にあたり」と題

しての第7回クラブフォーラムを開催いたしました。そ

して本日の例会で最終になります。

1年間顧みますと、皆様のお力添えがなくして乗り

切れるものではありません。副会長の岸さんそして入

江さん 高橋政勝さん 小柳さんには、いつも適切な

アドバイスをいただき感謝しております。ありがとうござ

いました。そして幹事の竹野さん、いろいろな面で相

談させていただき助けていただきました。委員長の皆

様にもご尽力いただき、ありがとうございました。事務

局の藤原さん、阿部さんご協力いただきありがとうご

ざいました。例会場を貸していただいているきらぼし銀

行様、ありがとうございました。

残すところ東慶州ロータリークラブの離就任式の出

席が最後の仕事となります。ここに1年間の皆様への

感謝の気持ちをお伝えすることで、最後のご挨拶とさ

せていただきます。本当にありがとうございました。

所属 国際ロ－タリ－第２７８０地区第６グループ

１ クラブ数 68クラブ

１ 国際ロ－タリ ジェニファー E.ジョーンズ

第２７８０地区ガバナ－ 佐藤 祐一郎

第６グループガバナー補佐 冨岡 弘文

１ 会 員 数 年初 25名

現在 27名

入会 2名（黒坂毅君、土屋大輔君）

退会 0名

１ 出席率 ７２．９７％

１ ゲストビジタ－数 ７７名

１ 例 会 通 常 31回

夜 間 6回

家族会 2回

取り止め 13回

１ スマイルボックス

目標額 ５４５，０００円

達成額 ７月～6月 ４８９，４６１円

達成率 ８９．８１％

１ ロ－タリ－財団

目標額 ５，２００ドル（１人あたり＄200）

達成額 ７月～6月 ５，３２９.２９ドル

達成率 １０２．４９％

１ 米山記念奨学金

目標額 ５２０，０００ 円（一人あたり２０，０００円）

達成額 ７月～6月 ５７７，５００円

達成率 １１１．０６％

２０２３年６月１４日

現在
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年 間 報 告
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石川 達男 会長、竹野 国敏 幹事

無事に本年度最終例会を向かえ、一年間を過ご

すことが出来ました。皆様ありがとうございました。

後藤 定毅 君

①石川会長、竹野幹事、楽しい一年間をありがとう

ございました。コロナも静まり記憶に残る年度になり

ました。

②誕生日祝いをありがとうございました。

髙橋 清 君

石川会長、竹野幹事、コロナ禍の中での一年間の

活動ご苦労様でした。素晴らしい功績を残されました。

今後はロータリークラブ発展のためにご尽力をお願

いいたします。

岸 幸博 君

石川会長、竹野幹事、一年間ご苦労様でした。

辻 彰彦 君

石川会長、竹野幹事、一年間本当にご苦労様で

した。会長の時間も素晴らしく、有意義な例会でした。

ありがとうございました。

長野 俊八 君

創業記念日を祝っていただきありがとうございます。

過ぎ去ると早いもので63年になります。石川会長、

竹野幹事、一年間ご苦労様でした。少し休んで下さ

い。

髙橋 政勝 君、鈴木 洋子 君

石川会長、竹野幹事、一年間大変ご苦労様でし

た。楽しい一年間でした。

中村 友彦 君

石川会長、竹野幹事、一年間お疲れさまでした。

ありがとうございました。

北砂 明彦 君

石川会長、竹野幹事、一年間お疲れさまでした。

事業はできませんでしたが、会員皆が楽しめる一年

間でした。野口会長エレクト、新村幹事エレクト、いよ

いよ来月スタートですね。楽しくやりましょう。

大根田裕志 君

石川会長、竹野幹事、一年間大変お疲れさまで

した。

新村 千成 君、小栁 智裕 君、野口 宏 君

石川会長、竹野幹事、一年間お疲れさまでした。

楽しく過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

スマイルボックス 小野 泰弘 委員 本日 ￥ 16,000 累計 ￥５０５，４６１

東慶州RC離就任式 2023年6月29～7月1日


